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Acta Correspondiente a la Décima Segunda Sesión de la 

Comisión Edilicia de Obras Públicas, del día 16 de Octubre de 2013. 

 

 
Buenas tardes, les doy la bienvenida a la décima segunda sesión ordinaria de 

la Comisión Edilicia de Obras Públicas, del día de hoy miércoles 16 de 

octubre a las 12:00 horas, haciendo mención del siguiente orden del día: 

 

ORDEN DEL DIA  
 

I.- Toma de Asistencia y Declaración de quórum. 

II.-Lectura y en su caso aprobación del orden del día.  

III.- Lectura y en su caso aprobación del acta de la décima primera sesión 

ordinaria. 

IV.- Lectura y en su caso aprobación de los siguientes dictámenes: 
 
Turno 241/12 
Turno 184/13  
 
V.-  Asuntos Varios. 
 
VI.- Clausura. 
 

 
 
Por lo que pongo a consideración de ustedes, el orden del 

día y pregunto si están a favor del mismo, levantando su mano. 

 

Aprobado. 
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En desahogo del primer punto del orden del día procedo a 

nombrar lista de asistencia de los integrantes de la Comisión de 

Obras Públicas: 

Regidor José Luis Ayala Cornejo.                      Presente. 

Regidora Verónica Gabriela Flores Pérez.           Ausente. 

Regidor Salvador Caro Cabrera.                       Presente.  

Regidor Mario Alberto Salazar Madera.              Presente. 

Y el de la voz. 

Regidor Alejandro Raúl Elizondo Gómez.            Presente. 

 

                                                                     

Así también paso lista de los Integrantes de la Comisión de  

Hacienda Pública:   

Regidor Presidente. 

Carlos Alberto Briseño Becerra.                       Presente. 

Regidora Elisa Ayón Hernández.                      Presente. 

Regidor César Guillermo Ruvalcaba.                Presente.             

Regidor Alberto Cárdenas Jiménez.                  Ausente. 

Regidor Salvador Caro Cabrera.                      Presente. 

 

Así también paso lista de los Integrantes de la Comisión de  

Servicios Públicos Municipales:   

Regidor Presidente. 

José Enrique López Córdova.                         Presente. 

Regidor Carlos Alberto Briseño Becerra.          Presente. 

Regidor J. Jesús Gaytán González.                  Ausente. 
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Ya que el mismo presento justificante por estar cumpliendo 

encomiendas relativas su cargo. 

Regidor Alberto Cárdenas Jiménez.                 Ausente. 

Regidor Juan Carlos Anguiano Orozco.             Presente. 

 

 

Por lo que contamos con 4 (cuatro) de los integrantes de la 

Comisión Edilicia de Obras Públicas y con 4 (cuatro) de  5 cinco 

integrantes de la Comisión de Edilicia de Hacienda Pública, y con 

3 (tres) de 5 integrantes de la Comisión de Servicios Públicos 

Municipales.   

 

Por lo que todos los acuerdos aquí tomados tendrán total 

validez, en razón de existir el quórum legal requerido. 

 

 

En el desahogo del tercer punto del orden del día, pongo a  

consideración de los integrantes de la Comisiones de Obras 

Públicas, la aprobación del Acta de la décima primera reunión 

ordinaria, solicitando omitir la lectura de la misma en virtud de que 

se hizo llegar con anterioridad, preguntando si están a favor del 

contenido de la misma. 

 

Aprobado. 
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En el desahogo del cuarto punto del orden del día, pongo a  

consideración de los integrantes de ésta Comisión de Obras 

Públicas y de los integrantes de las Comisión Edilicia de Servicios 

Públicos, como coadyuvantes, el Dictamen de la iniciativa marcada 

con el Turno 241/12, la cual fue presentada el entonces regidor 

Ricardo Ríos Bojórquez,  para “llevar a cabo un proyecto 

ejecutivo para el “Corredor Turístico” ubicado desde el 

Teatro Degollado hasta el Instituto Cultural Cabañas”  

 

 Miren se Rechaza la misma en base a la opinión técnica de la 

secretaria de Obras Públicas, la cual señala que la zona tiene ya la 

clasificación de comercial, ya existe el Corredor Turístico, en el cual 

se ofrecen diferentes productos, a los Turistas y Ciudadanos en 

General, así también ya se cuenta con varios giros de Restaurantes 

en el mismo.  

Por otra parte se trabajara en cuanto a la viabilidad del 

remozamiento de la zona, la seguridad y la promoción turística de 

la misma, en lo sucesivo con la presentación de iniciativas que 

abarquen estas acciones.  

Mencionando que el objeto primordial de la iniciativa en 

estudio era realizar el proyecto ejecutivo para el Corredor Turístico, 

lo cual en base a la opinión técnica de la Secretaria de Obras 

Públicas, no es viable el proyecto por las consideraciones 

vertidas en el dictamen propuesto. 
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Por lo que les preguntó si alguien desea hacer uso de la 

palabra. No habiendo quien desee hacer uso de la palabra  pongo a 

consideración de los integrantes de las comisiones antes descritas 

el dictamen en los términos propuestos por la comisión convocante, si 

están de acuerdo favor de levantar su mano. 

 

Aprobado  

 

Agradecemos la presencia a los integrantes de la Comisión  

Edilicia de Servicios Públicos Municipales, por su asistencia. 

 

Continuamos con el Dictamen de la iniciativa número de 

Turno 184/13, la cual pongo a consideración de los integrantes 

de la Comisiones de Obras Públicas y de la Comisión  Edilicia de 

Hacienda Pública, como coadyuvantes, iniciativa presentada por el 

regidor Salvador Caro Cabrera, para “la construcción de un 

puente peatonal sobre Anillo Periférico en una zona 

intermedia entre el puente ubicado en la Colonia el Bethel y 

el que se ubica en el edificio de la Secretaria de Seguridad 

Ciudadana”. 

Miren al estudio de la presente iniciativa nos dimos cuenta 

que la Secretaria de Infraestructura y Obras Públicas de Gobierno 

del Estado de Jalisco, es quien se encarga de cualquier obra 

realizada en el Periférico, y que la Secretaria de Obras Públicas de 

éste municipio ya ha hecho gestiones con la misma para la 

construcción de puentes peatonales, por esa razón se aprueba la 

presente iniciativa en el sentido de que Se insta al Secretario de 
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Obras Públicas para que dentro de sus facultades realice las 

gestiones correspondientes  con la Secretaria de Infraestructura y 

Obra Pública del Estado de Jalisco, para que a través de la Unidad 

de Mantenimiento Permanente a los Accesos Carreteros, consideren 

dentro de su paquete de obras para el próximo año, la construcción 

de dicho puente. 

Por lo que está a su consideración la propuesta planteada y 

les pregunto si alguien desea hacer uso de la palabra. No habiendo 

quien desee hacer uso de la palabra  pongo a consideración de los 

integrantes de las comisiones antes descritas el dictamen en los 

términos propuestos por la comisión convocante. 

 

Aprobado  

 

Agradecemos la presencia de los integrantes de la Comisión de 

Hacienda Pública. 

 

Pasamos al quinto punto correspondiente a asuntos varios 

preguntando si alguien tiene algún asunto que tratar o si alguien 

más desea hacer uso de la palabra. 

 

No habiendo quien desee hacer uso de la palabra, y no 

existiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la presente 

reunión ordinaria de la Comisión de Obras Públicas. 
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Clausurando la presente a las 12:25 (doce) horas con 

(veinticinco) minutos, del día 16 (dieciséis) de octubre del presente 

año, agradeciendo a todos su presencia. 

 
 
 

A T E N T A M E N T E 
Salón de Sesiones del H. Ayuntamiento  

Guadalajara, Jalisco,  16 de octubre de 2013 
 

LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE OBRAS PÚ BLICAS. 

 

 

 

REGIDOR ALEJANDRO RAÚL ELIZONDO GÓMEZ.  

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS. 

 

 

 

 

REGIDOR JOSÉ LUIS AYALA 

CORNEJO. 

VOCAL. 

REGIDORA VERONICA GABRIELA 

FLORES PÉREZ. 

VOCAL. 

 

 

 

 

REGIDOR SALVADOR CARO 

CABRERA. 

VOCAL. 

 

 

 

 

REGIDOR MARIO ALBERTO 

SALAZAR MADERA. 

VOCAL. 
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